



CARLTON GROUP

**5 Pièces**

**180 m<sup>2</sup>**

**Réf. 14415**

**2 070 000 €**

**Menton**

Maison à vendre (06500)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Somptueuse villa provençale offrant une vue imprenable sur la mer, est idéalement située à quelques minutes du centre-ville de Menton, des plages et du port de Garavan. Laissez-vous charmer par le panorama époustoufflant qui s'étend des collines au pittoresque village de Menton, jusqu'au Cap Martin. En hiver, la vue s'étend même jusqu'à la Corse. Répartie sur deux niveaux, la villa se compose d'une entrée majestueuse avec un vaste séjour, abritant trois chambres offrant toutes une vue imprenable sur la mer. Au rez-de-chaussée, le grand séjour s'ouvre sur une terrasse magnifique, également ...

This sumptuous Provençal villa, offering breathtaking views of the sea, is ideally located just minutes from the city center of Menton, the beaches, and the port of Garavan. Let yourself be charmed by the stunning panorama that stretches from the hills to the picturesque village of Menton, all the way to Cap Martin. In winter, the view even extends to Corsica. Spread over two levels, the villa consists of a majestic entrance with a spacious living room, housing three bedrooms, all with stunning views of the sea. On the ground floor, the large living room opens onto a magnificent terrace, also ...

**CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT**

6 Quai Lindberg - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

